

NEWS



Bollywood-Flair auf dem Campus

Studentische Mitglieder des Buddy Programms bringen Bollywood an die Hochschule Aalen

15.12.2025 | Bollywood-Glamour, leuchtende Farben und mitreißende Tanzmomente verwandelten kürzlich die Aula der Hochschule Aalen in eine festliche Bühne voller internationaler Begegnungen. Die besondere Gala zeigte eindrucksvoll, wie lebendig und inspirierend der Austausch im „Buddy Programm“ ist.

„Lichter, Kamera, Bollywood“

Kulturelle Vielfalt und interkultureller Austausch wird an der Hochschule Aalen nicht nur in den Vorlesungsräumen gelebt, sondern auch auf dem Campus gefeiert – wie beispielsweise kürzlich bei einer glamourösen Bollywood-Gala des Buddy Programms mit rund 80 Teilnehmern und Teilnehmerinnen. Das Buddy Programm der ISA e.V. (International Society Aalen) bringt deutsche und internationale Studierende zusammen. Ziel ist es, ausländischen Studierenden bei der Orientierung an der Hochschule und in Aalen zu helfen. Dass dabei auch der Spaß am interkulturellen Austausch und internationale Freundschaft großgeschrieben werden, hat die jüngste Veranstaltung mit dem Motto „Lichter, Kamera, Bollywood“ eindrücklich unter Beweis gestellt.

Farbenprächtige Saris

Schon beim Betreten der festlich dekorierten Aula war klar: Dieser Abend würde für alle Teilnehmenden ein unvergessliches Erlebnis werden. Der Saal erstrahlte in goldenem Licht, begleitet vom Funkeln farbenprächtiger Saris und traditioneller indischer Kleidung. Viele Gäste folgten begeistert dem Dresscode „Bollywood Glamour oder traditionelle Kleidung“. Dazu schenkten einige indische Studierende ihren deutschen Buddys sogar Saris und zeigten ihnen die Kunst, diesen traditionellen, nicht genähten Wickelrock richtig zu drapieren.

Talent-Show

Ein spontanes Highlight war eine Modenschau, bei der Studierende ihre eindrucksvollen Kostüme oder traditionelle Kleidung aus ihrer Heimat präsentierten. Auch bei einer kulturellen Talent-Show war die Stimmung mitreißend und lebendig: Südasiatische Tänze als Solo-Performance oder in der Gruppe brachten den Raum zum Beben, Sängerinnen und Sänger glänzten mit Vorträgen, die an berühmte Bollywood-Stars erin-

nerten. Ob Bauchtanz, Gitarrenklänge oder internationale Musik – auch andere kulturell vielfältige Auftritte fanden ihren Platz und sorgten für eine beeindruckende weltoffene Mischung.

Internationales Buffet

International war auch das große Buffet, bestückt mit Köstlichkeiten aus aller Welt, die von den Studierenden selbst zubereitet wurden und die ganze Aula mit duftenden Aromen füllten. Weiter ging der Abend mit gemeinsamen Tanzen zu Bollywood-Rhythmen, angeleitet von den vielen engagierten südasiatischen Studierenden, die mittlerweile den Studienalltag und den Campus der Hochschule Aalen bereichern.

Eine echte Herzenssache

„Buddy of the Year“ Samantha Sada, die Physician Assistant an der Hochschule studiert, motivierte andere deutsche Studierende an diesem Abend zur Teilnahme am Buddy Programm: „Man reist um die Welt, ohne Aalen zu verlassen: Wir teilen Essen, Geschichten, Traditionen – und plötzlich fühlt sich Vielfalt ganz selbstverständlich an. Für mich ist das Buddy Programm nicht nur Engagement, sondern eine echte Herzenssache. Es erweitert unseren Horizont und verbindet Menschen auf eine wunderschöne Weise.“

Teil der Buddy-Gemeinschaft werden

„Studierende der Hochschule Aalen können im kommenden Semester wieder Teil der vielfältigen Buddy-Gemeinschaft werden und internationale Studierende im Alltag unterstützen“, betont die studentische Koordinatorin des Buddy Programms, Hasmik Kalashyan. Weitere Eindrücke der Bollywood-Gala und des Buddy Programms gibt der Instagram-Kanal @aalen_isn. Anmeldungen fürs Buddy Programm werden über buddy@hs-aalen.de entgegengenommen.